
平成２８年度 第１回市内中学校生徒会交流会 

泉佐野市教育委員会 

 

１．日 時 平成２８年９月１日（金）１５：００～１６：３０ 

 

２．場 所 エブノ泉の森ホール レセプションホール（Ｒ） 

 

３．テーマ 『みんなの“わかった”を増やすために、みんなでできることを生徒会から

発信しよう！～学習環境（学校・家庭・個人）づくりについて～』 

 

４．当日の様子 

 アイスブレイキングから交流会がスタートしました。 

 盛り上がった楽しい雰囲気の中で、各学校の生徒会活動の発表の時間となりました。ア

イデアに富んだ他校の取組みを知ることができ、大変参考になりました。 

 次に、グループ活動に入りました。自己紹介、役割分担の後、司会係を中心に、個人で

考えを出したり、意見交換を行い、グループの考えをまとめていきました。 

 続いて、キーワードを探し、メッセージが伝わりやすいようにポスターを作成していき、 

ポスターを全体で発表し、交流会が終わりました。 

 普段は交流することのないメンバーが意見を出し合い、作ったメッセージを試行錯誤し

ながら創り上げていく、貴重な時間をみんなで過ごすことができました。 

 

５．生徒の感想（一部抜粋） 

・班で考えた「勉強と休憩にメリハリをつける」ということは、自分ではできていなかっ

たのでしてみようと思いました。他の班の「英単語を廊下にはる」、「朝に昨日の復習」

なども、学校で広めたいなと思いました。 

・一日のスケジュールをたてると、継続できて集中もできる勉強ができるので良いと思い

ました。あと、朝にする学習で前の日の復習もかねて勉強できるのは良いと思いました。

この 2つを学校で広めていきたいです。 

・発表などは緊張しましたが他の学校の人たちとも話をいっぱいできたし、他の学校の行

事や取組みなどもわかることが出来たのでよかったです。とてもいい経験になったなと

思いました。今日のテーマのことを私の学校の人にも教えてあげようと思いました。 

・同じ班の中で、全く意見がかぶらなかったのが初めてのことなので驚きました。各班で

色々な勉強法が出たので、これから参考にしていきたいです。 

・生徒会の人たちが多くいるのは、これからの五中学に広く伝わっていけるので、とても

良い場だと思い、他校の良い意見を一つでも多く自分の学校に取り入れ、よくしていき

たいと思いました。 


